

10月3日 全校朝会（ティームス放送）校長先生の話

おはようございます。2学期が始まって約1ヶ月がたちました。今年は125年の観測史上歴史的な暑さの9月でした。

10月は、暑すぎず、寒すぎず、気候のよい季節となって欲しいです。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋、芸術の秋といろいろありますね。心も体も成長できるよう、自分自身を伸ばせるよう、勉強も運動もがんばってください。そして、いじめなどせず人には親切にしましょう。さっき任命状を渡した学級委員を中心に良い学級を作ってください。

秋は、学校行事として校外学習があります。みなさんはとても楽しみにしていると思います。当日は、十分に楽しんでください。楽しい旅行で終わるために、当日までの健康管理が大切です。そして、みんなが安全に行動できる集団行動を各学級で練習しておいてください。安全な道路の通行や横断歩道の渡り方、乗り物への乗り降り、公共の場での態度やお世話になる方への挨拶とお礼など普段の生活から身につけておきましょう。校外学習が終わった学年は、とても立派な態度でできました。寒風台小のみなさんの行動が、周りの人たちから褒められていました。今後の生活に活かしてください。

10月は、松戸市内の行事として、市内体育大会に陸上部が、合同音楽会に吹奏楽部が参加します。参加する人は、寒風台小学校の代表として、今までの練習の成果を出せるよう精一杯がんばってきてください。寒風台小学校全校児童で応援しています。